



**C**on el objetivo de promover y fomentar conductas vinculadas a la vida sana entre niñas, niños y adolescentes, el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, desarrolló una feria preventiva enmarcada en la “detención de la aceleración del sobrepeso y obesidad”, particularmente en la Escuela Vicente Sepúlveda Rojo, ubicado en la capital regional.

La actividad contó con la presencia de funcionarias y funcionarios públicos y representantes de la Secretaría Regional Ministerial de Desarrollo Social y Familia; de la Secretaría Regional Ministerial de Salud; del Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (SENDA); de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), Elige Vida Sana, SAMU, Servicio de Salud Atacama y el Servicio Local de Educación Pública de Atacama.

La Seremi (S) de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera, argumentó que,

“ el programa Elige Vivir Sano ha recorrido múltiples establecimientos educacionales concientizando,

de manera lúdica y entretenida, la importancia de promover una vida sana, una alimentación y dieta equilibrada y actividades físicas al aire libre. Como Gobierno se nos hace imprescindible llegar a la mayor cantidad de establecimientos educacionales con este mensaje, que esperamos pueda replicarse, no solo en las aulas, si no también, en los hogares de las y los estudiantes”.

Por su parte, la Seremi de Salud, Jéssica Rojas Gahona, argumentó que,

“ en marzo de este año el Ministerio de Salud lanzó la Estrategia para detener la aceleración del sobrepeso y obesidad en la Niñez y la Adolescencia debido a los altos indicadores que mantiene nuestro país. Por tanto, si queremos

mejorar estas cifras es necesario el trabajo conjunto con distintos ministerios, como el de Desarrollo Social y Familia, el Ministerio del Deporte, de Educación, entre otros, los que forman parte del programa Elige Vivir Sano, con el cual estamos constantemente realizando actividades para promover la actividad física, generar puntos de encuentro de la comunidad y promoviendo estilos de vida más saludables”.

“ Nuestro Presidente Gabriel Boric y nuestra Ministra Javiera Toro nos han mandatado a activar todos nuestros dispositivos y programas, por cierto, ir a terreno, compartir con las comuni-

dades y recabar antecedentes para apoyar a quienes más lo necesitan. Valorar el trabajo interministerial, tanto de las autoridades como de las y los funcionarios públicos. Cuando hay diálogo, entendimiento y colaboración, todo es posible, y este evento en un ejemplo concreto de aquello”, agregó la Seremi (S) de Desarrollo Social y Familia, Verónica Rivera Reynoso.

Para concluir, el director de la Escue-

la Vicente Abraham Sepúlveda, Salvador Pérez, sostuvo que,

“ tuvimos la oportunidad de tener en nuestro establecimiento la feria intersectorial enmarcada dentro del programa Elige Vivir Sano. Fue una experiencia positiva para nuestros estudiantes porque tuvieron la posibilidad de tener esto en su escuela. Nos ofrecieron una gran cantidad de información relacionada con la salud y la prevención y la alimentación saludable. Importante es destacar que hubo una coordinación con el programa de esta feria porque recibimos un reconocimiento. La escuela estará siempre abierta para estas actividades”.

## Mesa Intersectorial de Gobierno “Elige Vivir Sano” desarrolló positiva actividad y feria en Escuela Vicente Sepúlveda

***\*Autoridades, funcionarias y funcionarios públicos compartieron y reflexionaron con estudiantes, docentes, asistentes de la educación, equipo directivo, padres, madres y apoderados de la comuna de Copiapó.***

